

40 Jahre TSC „Delphin“ Gräfenenthal e. V.

Beigesteuert von Rüdiger Schulze

Dienstag, 16. März 2010

Letzte Aktualisierung Dienstag, 16. März 2010

Mit etwas Verspätung fand am 09.01.2010 unsere Vereinsfeier zum 40. Jahrestag unseres Tauchclubs im Hotel „Kleeberg“ Lichte statt. Auch wenn uns die winterlichen Straßenverhältnisse einen Strich durch die Rechnung zu machen schienen, 40 Jahre TSC "Delphin" Gräfenenthal e.V. folgten viele unserer Einladung. Der Bürgermeister unserer Einheitsgemeinde, Herr Bechthold, überreicht uns ein kleines Stadtgemälde, verbunden mit der Hoffnung auf weitere gute und erfolgreiche Zusammenarbeit. Bei einem reichhaltigen Buffet und guter Musik wurde in gemütlicher Runde über das nicht immer positive Vergangene und eine hoffentlich erfolgreiche Zukunft philosophiert. Gut Luft!